
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会 議事録 

2019/4/18 吉原 

日時：2019 年 4月 16日 10:00〜10:50 

場所：サービスセンター東棟 

 

出席者 

サービスセンター：大塚、鈴木、袴田、草階 

区民の会：吉原、藤田、池田、奥田、川原、野村 

欠席：古村（敬称略） 

 

１．環境整備に関する報告（サービスセンター） 

 

 「環境整備事業内訳」（2019 年 4 月 10 日実施分まで）を基にサービスセンターからの説明をお

願いします。 

 

 →環境整備事業実施内訳のとおり。 

 

・25-172 付近の事故の原因はスピードの出しすぎ？（川原） 

 →詳しい原因はわかりません。（草階） 

 

 

２．配布物の相談（区民の会） 

 

 配布物の種類 

 （A）幹事（20 軒）に配るもの。 

 （B）幹事（20 軒）と班長（64 軒）に配るもの。 

 （C）会員全員（798 軒）に配るもの。 

 

 必要な作業 

 （A）幹事毎の封筒に入れる。幹事宅に配達する。 

 （B）班長毎の封筒に入れる。それを幹事毎の封筒に入れる。幹事宅に配達する。 

 （C）各班の世帯数分を班長毎の封筒に入れる。それを幹事毎の封筒に入れる。幹事宅に配達す

る。 

 

 吉原からの提案 

 ・こういった配布物は役場から直接、サービスセンターに郵送してもらえるようにお願いした

い。 

 （吉原から役場へお願いします。） 

 

・サービスセンターはその内容に応じて上記の必要な作業を代行して欲しい。 

 （サービスセンターへのお願い） 



 

 以上が叶えば、区民の会は雑多な作業から開放されます。 

 もしダメなら、どういう改善が考えられるか皆さんの知恵を拝借したい。 

 

 →以前はサービスセンターに届いていた。それを分けて棚に置いておいた。（鈴木） 

 →幹事会の時、配っていた。（こともある。） 

 →総務の仕事として配ることは可能。（野村） 

 →総務とサービスセンターで協力して対応してもらえることになった。 

 

 

 

３．当会議を隔月で行う提案（区民の会） 

 

 今回は、会議の 1 週間前に「環境整備事業内訳」をもらいホームページに掲載しました。 

 今後とも、会議の無い月であっても 10 日頃をめどに「環境整備事業内訳」をメールで送ってい

ただくようにお願いします。 

 

 この前提で、当連絡会議を隔月で開催することを提案したい。 

 

 これは現在、サービスセンターと区民の会がとても協力的かつ友好な関係にあるからこそ成り

立つ提案です。 

 今後ともこの信頼関係を崩さぬサービス提供を期待しています。 

 

 この提案が受け入れられるなら、次回は 6 月 15 日（土）10:00〜11:00 

 （注意！）水曜日ではなく、土曜日です。 

 

 →土曜日１、３は除きたい。（藤田） 

 →第２土曜日で決定。 

 →次回は 6 月 8 日（土）10:00〜11:00 

 

 

４．その他 

 

・入退会の手順について。（野村） 

 →区民の会のポストに転居のお知らせ。→入会の希望ではないと思う。（草階） 

 

 →別荘の方が定住するケースがある。そういう情報はサービスセンターに無いのか？（池田） 

 →そこまではわからない。（草階） 

 

 →韮山の方が区民の会から退会させられたと苦情があった。（藤田） 

 →その対応は会の趣旨からしておかしいので善処する。（吉原） 



 

・引っ越し人、亡くなられた人の情報をどうするか？（池田） 

 →サービスセンターとして区民の会に入っているかどうかが分からない。（鈴木） 

 →鈴木徹さんか鈴木容子さんに問い合わせて欲しい。（鈴木） 

 

 

次回は 6 月 8 日（土）10:00〜11:00 

 

 

以上 

 


